

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Organización de centros

Docente: Jezabel Ivonne Silvestre

**PRESENTA EL ALUMNO: xochil Alicia
Juárez Samayoa**

GRUPO: "A" SEMESTRE: 6

MODALIDAD: Ciencias de la educación

Frontera Comalapa, Chiapas

Fecha: 27 de junio 2019

Introducción

En este tema abordaremos el tema de proyecto educativo de centro donde esto se refiere a que es un documento pedagógico que va creando la comunidad educativa , donde también va definido la identidad del centro educativo sus objetivos a lograr, así como su estructura organizativa y funcional.

También en ellos se forma un plan anual del centro educativo y de la programación del plan docente para que lleguen los alumnos y así poder evaluarlos. La función es dirigir un proceso de intervención educativa. Para ello se hacen planteamientos generales, también específicos que van orientando a la acción, a la intervención y a la evolución.

Un proyecto educativo de centros quiere decir es que una clara exposición de fines u objetivos que dotan a un centro educativo.

Desarrollo

Los proyectos educativos de centros nos dicen que son un instrumento para organizar a todos los centros educativos y también para tener una buena calidad en el proceso de enseñanza aprendizaje.

La organización de los centros educativos

Los centros se le conoce como parte de un lugar donde las personas se van a reunir por una diferente razón, por otro lado también tiene un significado perteneciente a la educación es cuando un individuo asiste al centro educativo recibe y aprende conocimientos y además va adquiriendo conciencia cultural.

Los centros educativos es un establecimiento que esa destinado la enseñanza, también hay centros educativos de distinto tipo. Es desde una escuela hasta una institución que se van dedicando a enseñar, los centros educativos públicos forma parte de una estructura jerárquica, donde sus principios son obligatorio, laica y gratuita.

Un centro educativo de cualquier modalidad siempre será un espacio de aprendizaje, de socialización , de construcción colectiva , de conocimiento, de integración, de convivencia social y cívica, de respeto y promoción de los derechos humanos.

Como se organiza el centro educativo

El centro educativo es un marco constitutivo de principios que en base a eso se responden preguntas como las siguientes.

- ¿Quiénes somos?
- ¿Qué queremos?
- ¿Dónde estamos?
- Como nos vamos a organizar para conseguirlo?
- ¿Quién lo elabora y lo aprueba?

El organizar es saber combinar y conjugar el fin de que todo esto se lleve y funcione a bien y lo importante es que se alcancen los objetivos propuestos

Una manera de que todos los objetivos propuestos se alcancen es trabajando lo menos posible y alcanzarlo con una mayor calidad, esto también se refiere a pensar adecuadamente cuales son las mejores opciones y escoger la más óptima es decir se tiene que trabajar de manera efectiva y eficiente optimizando recursos.

El plan anual de mejora es una gestión que como dice Rodríguez serrano (2000) debe de contribuir al cambio para la mejora inciden sobre todo a la comunidad educativa, así como en los recursos, lo procesos y los resultados.

La importancia de los proyectos educativos de centros es para que todas las instituciones escolares puedan cumplir con una misión , la cual es producir servicios educativos de calidad a fin de formar individuos que puedan actuar de manera exitosa en la sociedad.

Las características de los proyectos: cuentan con un propósito, se resumen en objetivos y metas, se ajusta a un plazo de tiempo limitado, se orienta a la consecuencia de un resultado,

Los centros educativos se organiza por:

- Documentos programáticos permanentes

Proyecto educativo de centros o manual de organización, estatus orgánico, reglamento de organización y funcionamiento proyecto curricular de centro.

- Documentos anuales

Programa anual de trabajo

Proyecto propuesto económico del centro. (se incluye el plan anual de trabajo)

La distribución de los ingresos según se traten de gastos fijos

O de gastos variables

La prevención de desajuste económico, el ajuste de los gastos en concordancia con los presupuestos , un equilibrio entre ingreso y gastos.

